Da dieser Borschlag geeignet war, den trüben Gedanken der ganzen Gesellschaft eine neue Richtung zu geben, während er zugleich ein nicht unwillsommenes Ergebnis versprach, war jedermann geneigt, darauf einzugehen, und die Mädchen brachten die Feuerwaffen mit einer an Munterkeit grenzenden Rührigkeit herbei.

Sechsundzwanzigftes Rapitel.

Der Meifterfduß. Wildtöters Abichied.

Hutters Waffenschrant war wohl versehen, benn er besaß mehrere Büchsen, welche gewöhnlich alle geladen waren, immer in Bereitschaft, wenn man ihrer plöglich benötigt wäre. Im jetigen Falle durfte man nur das Pulver auf der Pfanne erneuern, so waren sämtliche Gewehre zum augenblicklichen Dienst bereit. Dies war bald geschehen, da alle dabei behilslich, und die Frauen in diesem Punkt des Berteidigungssystems so ers

fahren maren, wie ihre männlichen Genoffen.

"Jest, Schlange, wollen wir ganz bescheiben ansangen und zuerst des alten Tom gemeine Büchsen probieren, und mit Eurer Wasse und "Hirschtod", als letzten Rednern, den Beschluß machen", sagte Wildtöter, ersreut, wieder eine Wasse in der Hand zu haben, und bereit, seine Geschicklichkeit zu zeigen. "Hier sind Bögel im Übersluß, einige in, einige über dem See, und sie halten sich in einer guten Schußweite, wie sie so um die Hitten sich in einer guten Schußweite, wie sie so um die Hitte herum schweben. Sprecht aus, was Ihr denkt, Delaware, und bezeichnet die Kreatur, die Ihr zu erschrecken gesonnen seid. Da ist ein Taucher ganz in der Nähe nach Often zu, und das ist eine Kreatur, die sich beim Bligen des Gewehres sogleich versstedt und Wasse und Pulver recht erproben läßt."

Chingachgoot war ein Mann von wenig Worten. Sobald ihm der Bogel gezeigt worden war, zielte er und feuerte. Die Ente tauchte unter beim Blitzen des Schusses, und die Kugel tanzte, ohne Schaden zu thun, über die Fläche des Sees hin, zuerst das Wasser berührend, wenige Zoll von der Stelle, wo eben noch der Bogel geschwommen. Wildtöter lachte herzelich und natürlich, aber zu gleicher Zeit stellte er sich in die Positur des Schühen und stand da, scharf die ruhige Wasserssläche beobachtend. Alsbald zeigte sich ein dunkler Fleck, und